



MORENA

“Desprecian auténtica democracia”

POR AURORA ZEPEDA Y ENRIQUE SANCHEZ

nacional@ymmm.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que quienes están en contra de la reforma electoral propuesta por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, en realidad desprecian el anhelo del pueblo de México de vivir en una auténtica democracia.

“Es tiempo de definiciones, mientras las y los mexicanos una y otra vez manifiestan su deseo de cambio, el grupo conservador se resiste precisamente cambiar, a vivir en una auténtica democracia. Quieren mantener vigentes las prácticas del antiguo régimen y seguir manipulando a las autoridades electorales porque se creen dueños de la democracia en este país”, apuntó Delgado.

Señaló que la marcha por la supuesta defensa del INE no es más que la defensa a una cúpula electoral encabezada por algunos consejeros adictos a los lujos y privilegios.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, criticó a quienes asistieron a la movilización de este lunes en defensa del INE, al igual que al expresidente del organismo, José Woldenberg.

“El discurso de Woldenberg fue una pieza de demagogia, mentiras y manipulación, o simplemente una brutal distorsión de la realidad, producto

de un narcisismo supino. En todo caso, eran más años de cárcel juntos Fox, PRIANRD y compañía”, dijo.



El discurso de Woldenberg fue una pieza de demagogia, mentiras y manipulación, o simplemente una brutal distorsión de la realidad.”

IGNACIO MIER
DIPUTADO DE MORENA



El gran error de la oposición es subestimar a la gente, creer que no tiene criterio, que no está informada ni politizada.”

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA